

ANFRAGE von Werner Peter (SVP, Bülach) und Mitunterzeichnende
betreffend Einbrüche in Tierbeständen im Kanton Zürich

In letzter Zeit wurde im Kanton Zürich in verschiedenen Ställen, die die Erfordernisse des Tierschutzgesetzes erfüllen, überfallsmässig eingedrungen und Tiere unkontrolliert ins Freie gelassen.

Wir bitten den Regierungsrat um Beantwortung folgender Fragen:

1. Was gedenkt der Regierungsrat im Fall Strickhof zu unternehmen?
2. Ist der Regierungsrat auch der Meinung, dass solche Aktionen grosse Gefahren für Mensch und Tier bedeuten?
3. Wie verhält sich der Regierungsrat gegenüber Tierschutzorganisationen, die weiterhin solche chaotischen Aktionen unterstützen?
4. Was empfiehlt der Regierungsrat den Tierbesitzern, sich vor solchen Eingriffen zu schützen?

Werner Peter
Richard Weilenmann
Werner Schwendimann
Hansjörg Schmid